Móstoles presenta un amplio programa de actividades con motivo del Día Universal de los Derechos de la infancia y adolescencia

Fecha de publicación: 20/11/20180:00

Descripción:

• La alcaldesa, Noelia Posse, destacó el compromiso del Ayuntamiento con la infancia y adolescencia contribuyendo a la promoción de sus derechos.



Móstoles ha presentado esta mañana las acciones que se llevarán a cabo en el municipio con motivo del Día Universal de los Derechos de la Infancia y Adolescencia (24 de noviembre). El acto contó con la asistencia de alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, y las concejalas de Juventud y Participación Ciudadana, Arancha Fernández, y Educación, Isabel Cruceta.

El 20 de noviembre se celebra en todo el mundo el Día Universal de los derechos de la Infancia y Adolescencia. Es el 29º aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño, aprobada en 1989, tratado internacional de la Asamblea General de Naciones Unidas que reconoce los derechos humanos básicos de los niños, niñas y adolescentes. Las Naciones Unidas proclamaron que la infancia tiene derecho a cuidados y asistencia especiales, tal y como se recoge en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

En este marco, la alcaldesa, Noelia Posse, ha puesto de relieve el compromiso que tiene el Ayuntamiento con la infancia y la adolescencia ya que es, bajo esta línea temática, donde se enmarcan las diversas acciones que se están realizando y cuyo objetivo principal no es otro que el de contribuir a la promoción y cumplimiento de los derechos de los niños, niñas y adolescentes.

Durante la presentación, las responsables municipales expusieron los materiales que bajo el nombre de "Mis derechos" difunden los derechos de la Infancia en diversos formatos y adaptados por grupos de edad; para niños y niñas de 6 a 8 años, otro dirigida a niños y niñas de 9 a 12 y otro para chicos y chicas de 13-17. El objetivo es dar a conocer, de forma fácilmente comprensible los derechos de la infancia y adolescencia a los propios sujetos de derechos, tal como recomienda la Convención de derechos del Niño (CDN).

Asimismo, se presentó la Web www.sensibilizamostoles.com que ofrece herramientas "en línea" sobre la Campaña Informativa y de Sensibilización de los Derechos de la infancia y la Adolescencia. Se trata de la I Fase de una iniciativa que cuenta con talleres de sensibilización con chicos y chicas de secundaria, y en la que "participarán en este trimestre 7 IES colaboradores con un total de 81 sesiones", según indicó la edil de Participación Ciudadana.

La web cuenta con una herramienta online de reserva de sesiones para el profesorado de los IES y un juego también online sobre los derechos, dirigido a los chicos y chicas del municipio.

Finalmente, con motivo del Día Universal de los Derechos de la Infancia y Adolescencia se presentó la programación de actividades en la que habrá cuentacuentos, conciertos, juegos y una muestra pública, entre otras.

Programa de actividades

DÍA UNIVERSAL DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA (24 de noviembre)

11:00 horas CUENTACUENTOS el NIDO de Balandis.

Este cuentacuentos, nos ofrecerá la posibilidad de conocer los derechos de la Infancia a través de la narración de diferentes historias y personajes que reflejan algunos de ellos.

12:00 CONCIERTO BILLY BOOM BAND

La banda se caracteriza por ser un grupo de rock especializado para niños, niñas y sus familias y ofrecen un concierto musicalmente rico, inteligente y divertido con canciones que tienen letras atractivas tanto para ellos como para sus familias.

La idea es promover y descubrir otras dimensiones de la MÚSICA más allá de la puramente lúdica y demostrar que el Rock SI es cosa de niños y niñas.

17:00 JUEGO DE LA OCA POR LA IGUALDAD

Reproducción gigante del juego de la Oca, realizado por el Consejo de Niños y el Foro Joven, como órganos de representatividad de los alumnos y alumnas de los colegios e institutos de Móstoles. El tema escogido democráticamente para la realización del juego, ha sido el "Derecho a la Igualdad", derecho trabajado durante el curso pasado por todos los municipios integrantes de la Red de Infancia y Adolescencia, de la cual Mostoles forma parte.

18:00 MUESTRA PÚBLICA "Con los derechos nonos quedamos cortos"

En esta ocasión, se exhibirán cortometrajes creados y elaborados por chicos y chicas participantes del Laboratorio de Creación audiovisual.

Cada grupo ha elegido el tema que quería tratar y el derecho que quiere promocionar, cómo quiere contarlo y cómo quiere expresarse.

De este modo, promovemos el derecho que tienen los chicos y chicas a expresar sus opiniones y pensamientos oralmente, por escrito, a través de la pintura, de la música o de cualquier otra forma de expresión mientras no molesten u ofendan a otras personas.